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◆会長挨拶（多田 茂 会長） 

皆さんこんばんは。 

今日はカナダの国際大会と７０８０地区ロータリーアン、受入交換留学生との交流について報告致します。 

７０８０地区ロータリーアン、受入交換留学生との交流では、エド・ファウラー地区委員長、シェイラ地区副委員長、 

ローレンス会長エレクトをはじめとした多くのメンバー、エマのご両親との交流、コートニー、ダニエル、ビリー、 

今回のツアーに参加した高松征賢さんのホストファミリーの皆さん、メキシコからかけつけた日野もえさん、ツアーに参加した安田誠史さん、

白山クラブのアンドリューと楽しく交流致しました。まさに、交換留学事業の集大成という感じでした。国際大会には開会式と友愛の広場に

参加し、まさにロータリーの国際大会ということを感じました。皆さんも一度経験してもよいのではないかと思いました。後日詳しく、皆さ

んにご報告させていただきます。 

今日で会長挨拶も最後となりました。皆さん、つたない会長を一年間支えていただき本当にありがとうございました。 

◆幹事報告（川下 英和幹事） 

◎6/22 ガバナー事務所：2020－21年度ガバナーノミニー候補者の推薦についてのご案内が届く 

◎6/22 ガバナーエレクト事務所：RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）パートⅠ～Ⅲのご案内 が届く 

◆出席報告 (木村 俊夫 委員長) 

●出席率：70.59 ％   ●出席者：23 名 / 36 名   ●出席免除：4名 

◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長) 

本日合計 37,000円    今年度累計 788,000円  

氏  名 メッセージ 

多田 茂 会長 一年間ありがとうございました。 

川下 英和 幹事 カナダ訪問団の皆さん、お疲れ様でした。 

会員の皆様、一年間ありがとうございました。今日は楽しく飲みましょう。 

茶谷 捷治 長い間ありがとうございました。 

福田 裕 無事終わりました。青少年交換プログラムの 16年間のアメリカ・カナダ地区当ロータリー事業の一応の総

まとめが出来たような気がします。皆様ありがとうございます。本当に嬉しいです。 

浅野 昭利 多田会長・川下幹事、お疲れ様でした。一年間欠席が多くすみませんでした。 

加藤 功 多田会長、一年間ご苦労様でした。 

中川 昭栄 多田会長・川下幹事、一年間ご苦労様でした。 

永瀬 喜子 多田会長・川下幹事、他理事役員の皆さん、一年間おつかれ様でした。そして、ありがとうございました！ 

カナダ訪問、大成功！嬉しくてたまりません♪お土産話をいっぱい聞かせてください！ 

茶さん、長い間ありがとうございました！茶さんのおやじギャグが楽しかったです！ 

安田 晶一 多田会長・川下幹事、一年間ご苦労様でした。そして、カナダ交換留学生事業も大成功に終わりました。 

茶谷さん、長い間ロータリー活動をご苦労様でした。 

息子が茶さんのおかげで人生が変わったと言っていました。 

山本 篤 多田会長、一年間ご苦労様でした。又、ロータリー国際大会に参加ご苦労様でした。 

武藤 一彦 今晩は。トロント、良かったです。色々な面でロータリー活動とは何かを勉強できたように思います。来

年も協力してできることをやっていきましょう。 

小柳 善裕 都合により欠席します。多田会長・川下幹事、一年間お疲れ様でした。 

橋本 恵子 至らぬ所多かった私ですが、皆様のおかげで務めることが出来ました。感激です。一年間ありがとうござ

いました。 
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西川 隆司 多田会長、川下幹事一年間ご苦労様でした。 

カナダ帰国後の時差ボケと疲れで納会ゴルフは散々の成績でした。 

野澤 誠治 多田会長・川下幹事、一年間おつかれ様でした。 

五十嵐 隆介 多田会長・川下幹事、一年間大変ごくろうさまでした。 

茶谷さん、長い間ありがとうございました。永くゆっくり生きて下さい‼ 

池元 ことみ 多田会長・川下幹事、一年間おつかれ様でした。最後に素晴らしいイベントが出来て良かったですね‼参加

した私は大満足でした。ロータリアンの強い繋がりを感じました。 

小路 昌弘 多田会長・川下幹事、一年間おつかれ様でした。 

茶谷さん、色々とありがとうございました。 

織部 資子 カナダ遠征の皆様、お帰りなさい。ゆっくり楽しんで下さい。 

木村 俊夫 一年間、出席委員長をせていただきありがとうございました。 

茶谷さん、一年間隣で楽しかったです。ありがとうございました。 

藤本 和久 多田会長・川下幹事、一年間ご苦労様でした。茶谷さん、長い間ご苦労様でした。 

 

 

◆開会挨拶（多田 茂 会長） 

富山湾でのキス釣り、あれから早一年。一日は長いと感じましたが、一週間、一年は短いと今思います。 

英語であそぼ、大村先生講演会、今回のカナダでの交流。皆様のおかげで無事、この時を迎えさせてい 

ただきました。 

最後に、当クラブから辻さんと茶谷さんが離れることとなりました。本当に残念な思いです。 

特に茶谷さんのダジャレが聞けなくなるのが残念です。 

機会があれば再入会していただければ・・・。本当にありがとうございました。 

◆乾杯（武藤 一彦 副会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆中締め（西川 隆司 会長エレクト）＆手に手つないで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆  結びの会  ◆ 

 

 

司会 親睦委員長 織部 資子 

 

     

 

 

    

     

   

 

 

 

 


